

## Wakapolda Metro Jaya Buka Pendidikan Bintara Polri Gelombang I T.A. 2024

Suhendi - [BANTEN.JOURNALIST.ID](https://www.bantenjournalist.id)

Feb 13, 2024 - 12:02



JAKARTA - Sebanyak 365 Siswa Polda Metro Jaya akan menjalani Pendidikan dan Pembentukan Bintara Polri Gelombang 1 Tahun Anggaran 2024 di Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Metro Jaya, Lido, Sukabumi, Jawa Barat, Selasa (13/2/2024).

Kepala SPN Polda Metro Jaya, Kombes Pol. Djuwito Purnomo mengatakan, proses pendidikan para siswa di SPN Polda Metro Jaya ini akan dilangsungkan

selama 5 bulan kedepan.

Wakapolda Metro Jaya Brigjen Pol. Suyudi dalam pembukaan Diktuk Bintara Polri, mewakili Kapolda Metro Jaya mengucapkan, “Selamat atas keberhasilan saudara yang telah dinyatakan lulus dan ditetapkan menjadi peserta didik pada program pendidikan pembentukan Bintara Polri Gelombang 1 Tahun Anggaran 2024”.

Lebih lanjut Wakapolda Suyudi mengucapkan “Selamat datang di Lembaga Pendidikan dan Pelatihan Polri, tempat para peserta didik, kalian akan menimba ilmu dididik dan ditempa selama 5 bulan kedepan, untuk menjadi Insan Tribrata yang profesional serta memiliki mental dan integritas yang baik. Keberhasilan yang telah saudara raih saat ini merupakan berkah dan karunia dari Tuhan Yang Maha Esa dan hasil dari perjuangan panjang melalui ketekunan, keuletan, dan kesungguhan yang juga tentunya tidak lepas dari doa serta dukungan orang tua dan keluarga”.

“Oleh karena itu manfaatkan kesempatan yang berharga ini dengan sebaik-baiknya untuk menimba ilmu pengetahuan keterampilan serta menambah wawasan tentang Kepolisian secara sungguh-sungguh”, tegas Wakapolda.

Wakapolda menegaskan, selama menjalani proses pendidikan saudara akan diberikan berbagai pengetahuan, keterampilan, serta penguasaan teknis dan taktis profesi Kepolisian dasar ini sebagai bekal sebelum saudara diangkat dan dilantik menjadi anggota Polri. Selain itu para peserta didik juga akan diberikan berbagai pelatihan jasmani agar nantinya memiliki kualitas fisik yang prima serta mental kepribadian yang baik. Oleh karenanya ikuti aturan dan arahan para Gadik, Instruktur, dan Pengasuh yang akan mendampingi kalian selama pendidikan.

Kita pahami bersama bahwa sumber daya manusia menjadi kunci untuk meningkatkan daya saing dalam mewujudkan kemajuan dan kesejahteraan bangsa. Transformasi negara-negara berkembang menjadi negara maju tidak dapat dipisahkan dari persediaan sumber daya manusia yang berkualitas, oleh karenanya pendekatan pendidikan di lingkungan Kepolisian ini memiliki peran yang sangat penting dalam mempersiapkan para calon anggota Polri untuk menghadapi tugas dan tanggung jawab yang kompleks. Dalam hal ini tidak hanya membentuk sikap profesionalisme, tetapi juga mengasah sikap kepemimpinan, etika, dan keterampilan interpersonal yang diperlukan untuk melayani masyarakat dengan baik.

“Selamat menempuh pendidikan pembentukan Bintara Polri gelombang 1 Tahun Anggaran 2024. Semoga kalian dapat menyelesaikan pendidikan ini dengan selamat baik dan lancar, semoga Allah Subhanahu Wa Ta’ala Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan bimbingan dan perlindungan tugas dan pengabdian terbaik kepada masyarakat bangsa dan negara”, tutup Wakapolda Suyudi.  
(Hendi)